

DATUM:

27.05.2021

Maskenpflicht in Königswinter endet

Die derzeit bestehende Verpflichtung zum Tragen einer Mund- und Nasen-Bedeckung in bestimmten Teilen des Königswinterer Stadtgebiets ist in einer Allgemeinverfügung der Stadt Königswinter geregelt. Sie tritt nach dem 1. Juni 2021 außer Kraft, so dass ab Mittwoch, den 2. Juni 2021 keine Mund-Nasen-Bedeckung mehr in den ausgewiesenen Bereichen getragen werden muss. Dies gilt in der Königswinterer Altstadt für die Fußgängerzone, die Rheinallee und Rheinpromenade, sowie für die Drachenfelsstraße. Zudem besteht dann auch keine Verpflichtung mehr, eine Maske rund um das Drachenfelsplateau sowie in Königswinter-Oberpleis auf der Dollendorfer Straße, auf dem Weilerweg und im Mathildenspark zu tragen.

Bürgermeister Lutz Wagner dankt allen, die sich monatelang diszipliniert an die Maskenpflicht und die geltenden Coronaregeln gehalten haben: „Ich möchte unserer Bürgerschaft für die Geduld, das Verständnis und die Disziplin in den letzten Wochen und Monaten ausdrücklich danken.“

Er ruft dazu auf, auch weiterhin umsichtig zu handeln und sich an die jeweils geltenden Regelungen der Coronaschutzverordnung zu halten. „Auch wenn es nun Lockerungen gibt, müssen wir in der nächsten Zeit immer noch vorsichtig sein. Damit wir gemeinsam in Königswinter die Pandemie überwinden.“